

えがおいっぱい



常光小学校
第2学年学年だより
10月号
令和2年9月30日

力を出し切った運動会！

さわやかな風が吹き、気持ちのよい季節がやってきました。先日の運動会では、ご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、残暑の中、この日のために一生懸命に練習に取り組んできました。1年生と一緒に踊ったり、全力で駆け抜けたりと力の限り頑張りました。この経験を、次への意欲や頑張りとなるよう指導してまいります。

10月以降も行事が続きます。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

<お知らせ・お願い>

※10月からランドセル登校に戻ります。予備のハンカチ、ティッシュ、マスクを忘れずに入れておくようお願いします。

※生活科では、引き続き野菜を育てます。10月には「小松菜」の種をまきますので、洗った植木鉢と水やり用ペットボトルを9日（金）までに持たせてください。支柱はご家庭での保管をお願いします。

※図工「ギュッとしたいわたしのお友だち」（P15）では、大きなぬいぐるみを作ります。クラフト紙（ひとり1m四方弱）は学校で用意しますので、新聞紙3日分（学校でも用意します。）、つつみ紙やはぎれなどをご家庭で集めていただけましたらありがたいです。また、体の部分をひもやりボンでしぼるアイデアも出てくると思いますので、長めのひも等もご準備ください。15日（木）に持たせてください。

※算数では、10月下旬からかけ算の学習に入ります。そこで、九九カードセットを教材費で購入しました。この中には認定証やシールも入っています。後日配付しますので、一枚一枚のカード、シール等すべてに記名をお願いします。また、かけ算の学習に入りましたら、音読カードにある計算カードは九九カードに替わります。

※10月30日は生活科校外学習です。なかよしコーナーと乳牛コーナーは中止となってしまいましたが、感染防止対策をとりながらも、実りある校外学習にしたいと思います。お子さんと一緒に持ち物の準備をお願いします。

※漢字練習や計算ドリルの取組に励み、成果が表れてきています。一層の習熟を図っていきたいと思いますので、引き続き丸付け・直しの見届けをお願いします。



10月の生活目標

- 本をたくさん読もう
- ・図書室のきまりを守ります。
- ・いろいろな本をたくさん読みます。



～ 10月は一年の折り返し ～

早いもので2年生としての生活も後半を迎えます。お子さんと一緒に日頃の生活を振り返り、実りある2学期にしていきましょう。

- 音読カード・計算カードに、毎日取り組んでいますか。
 - 鉛筆を毎日削ってきていますか。
 - 筆箱の中身はそろっていますか。
 - 宿題をするときも、下じきを使っていますか。
 - 連絡帳を見て、次の日の準備をしっかりとできていますか。
 - 家でも脱いだ履き物をそろえていますか。
- （学校の下駄箱では、脱いだ履き物がそろえられるようになってきました。）

～ 読書に親しもう ～

「読書の秋」です。子どもたちは、2年生の目標冊数100冊に向けて読書に親しんでいます。目標冊数を達成すると、図書室前の「読書の木」に名前が掲示されるのも励みになっています。読書をして、小さな本の中の「大きな世界」に出会い、心を豊かにしていきましょう

<10月の学習予定>

国語	お手紙	主語と述語に気をつけよう	かん字の読み方	秋がいっぱい
算数	長方形と正方形	かけ算(1)		
生活	うごくうごくわたしのおもちゃ	やさいのたねをまこう		
音楽	くりかえしを見つけよう	音楽会の練習		
体育	バランス遊び	マット遊び		
図工	コロコロ大きくせん	ギュッとしたい	わたしのお友だち	
道徳	まいごのすず	きらきらみずき	他	

